

Sesión del 5 de Marzo de 1890.—Acta número 21.—Aprobada el 12 de Marzo de 1890.

Presidencia del Sr. Dr. Chacón.

Correspondencia.—Presentación de un enfermo por el Dr. Lavista.
Inyecciones de Brown Sequard, Fisiología y Clínica interna. Informes oficiales. La Leucomaina aislada.
Acción fisiológica. Indicaciones terapéuticas.

A las siete y quince minutos de la noche se abrió la sesión y después de haber sido leída el acta de la anterior, fué puesta al debate y sin discusión quedó aprobada.

En seguida se dió cuenta:

De las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas en la semana las cuales se mandaron pasar á la Biblioteca á disposición de los socios.

EL SR. PRESIDENTE, dice: que estando presente el enfermo á que hace referencia el trabajo del Dr. Lavista y deseando este señor presentarlo á la Academia, le concede la palabra antes que el Dr. Mejía dé lectura á su trabajo reglamentario.

EL SR. DR. LAVISTA, agradece esa deferencia y dice que el enfermo en cuestión, tiene 49 años de edad, acusa perturbaciones gastro-intestinales y lleva una lesión cardíaca doble.

Hace cuatro meses que fué operado, y no obstante las malas condiciones del enfermo el éxito fué completo, el saco está retraído, las arterias colaterales desarrolladas, muy particularmente la colateral superior interna, la lesión cardíaca no se ha alterado, no ha habido producción de otros aneurismas, ni rupturas como en otros casos; termina pidiendo se nombre una comisión, que compruebe y juzgue de la verdad de los hechos.

EL SEÑOR PRESIDENTE nombró en comision á los Dres. Semeleder y Olvera para que examinaran al enfermo, é invitó á los socios á que lo reconocieran suspendiéndose la sesión durante algunos minutos.

Cuando se anunció que continuaba, el SR. OLVERA, á nombre de la comisión manifestó que los hechos enunciados por el Dr. Lavista son perfectamente exactos; en efecto, el enfermo parece más viejo de lo que debiera por su edad, el pulso ateromatoso, más marcado del lado derecho; el examen del cuello reveló la existencia de signos análogos. La auscultación y la percusión de la región precordial revelaron: la primera la existencia de un soplo en el foco mitral; la segunda una matitez no muy grande, debida quizá al enfisema. La punta late al nivel del séptimo espacio intercostal. Pudo igualmente notar que el saco, del volumen de una cas-

taña estaba retraído, y que los latidos de la tibial y de la colateral eran bien marcados.

EL SR. DR. MEJÍA, leyó su trabajo reglamentario titulado "Inyecciones de Brown Sequard—Fisiología y Clínica interna.—Informes oficiales.—La Leucomaina aislada.—Acción fisiológica.—Indicaciones terapéuticas," la Secretaría lo declaró comprendido en la fracción 2ª del art. 18 del Reglamento.

EL SUSCRITO dice: que posteriormente ha sabido que el Sr. Lavista cuenta con cinco ó seis casos más y á fin de que el dictamen recaiga sobre el mayor número de ellos y pueda ampliarlo ó modificarlo según las circunstancias, pregunta si se retira el dictamen, de acuerdo con el señor Presidente.

EL SR. SEMELEDER dice: que si en el Reglamento cabe este modo de proceder, que se retire el dictamen.

EL SEÑOR PRESIDENTE hace advertir que ya se dió primera lectura y que el Reglamento señala para hoy la segunda lectura.

EL SR. SEMELEDER desea que se dé tiempo á la comisión.

EL INFRASCRITO dice: que no fija tiempo determinado y piensa que se puede pedir permiso para dar lectura al dictamen en su oportunidad.

EL SR. BANDERA cree que el Reglamento no concede que se retire el dictamen y es de opinión también que ha cumplido con el Reglamento desde el momento en que se le dió primera lectura, por lo demás él en nada se opone al Reglamento.

EL INFRASCRITO, preguntó si se aprobaba la proposición anunciada.—Se aprobó.

No habiendo otro asunto de que tratar se anunciaron los turnos de lectura, y se levantó la sesión á las 8 y treinta minutos de la noche.

Asistieron los Sres. Dres. Bandera, Caréaga, Cordero, Chacón, Egea, Prof. Lasso de la Vega, Dres. Lavista, Mejía, Olvera, Semeleder, Soriano, Villada y el primer Secretario que suscribe.

JOSÉ RAMOS.

NECROLOGIA.

El 4 del corriente, á las 9 de la mañana, falleció en esta capital el Dr. *Aurelio Garza*.

El Dr. Garza sirvió como Mayor Médico—Cirujano en el Cuerpo Médico—Militar durante algunos años; desde el de 1877 obtuvo la dirección de la Sala núm. 6 en el Hospital "Juárez," hasta que enfermo de una afección cerebral no pudo continuar su servicio, y siguió recibiendo su sueldo sustituyéndolo en dicho servicio gratuitamente los Dres. Aizpuru, Robles, Soriano y Zárraga.